



Firma del acta de hermanamiento con “La Salle Notre Dame de la Gare” en París

El pasado miércoles 3 de junio, en un solemne acto celebrado en La Salle Notre Dame de la Gare, se hizo oficial el hermanamiento entre este Colegio parisino y nuestro Centro.

En la sala de consejos del que es a partir de ahora nuestro Colegio hermano, frente a una bandera de cada país y la de la comunidad europea, el hermano Vincent de Léglise, director del Colegio francés daba un discurso sobre la importancia de la firma del acta que estaba a punto de realizarse. Posteriormente nuestro director, D. Manuel García, hacía lo propio. Una vez firmada el acta, los directores descubrieron la placa que lucirá en la entrada de ambos Colegios

En ambos discursos se hacía hincapié en la importancia de la firma de un Acta de hermanamiento que consolidaba las bases de un proyecto de trabajo común, entre lo que cabe destacar el hecho de estar unidos a partir de este momento y para lo que necesitemos el uno del otro, la enorme importancia de aprender del otro, ese otro que a pesar de tener costumbres a veces diferentes en lo cotidiano, se acerca enormemente en lo que es lo esencial: la intención de educar a nuestro alumnado según los valores primordiales del nuestro fundador, San Juan Bautista de La Salle, teniendo como fondo común valores tan importantes como lo justicia, la educación integral de nuestro alumnado o la solidaridad , en un marco europeo en donde la unión y acercamiento se hacen cada vez más necesarios, al igual que las iniciativas de este tipo,



Tras diez años ininterrumpidos de intercambios lingüísticos y culturales de ambos países (más de 100 alumnos arcenses lo han disfrutado ya), este gran paso no es el fin de un camino sino todo al contrario, es el inicio de un ilusionante trabajo en paralelo, desde la cercanía, la información y el aprendizaje continuo y mutuo, dentro de un proyecto que se dará a conocer a de manera detallada al Claustro y que se dio a conocer de manera somera en

el acto de graduación de los alumnos de 4º de ESO. Esperemos que este pionero e ilusionante proyecto se vaya asentando durante el transcurso de los años